

PERSON DES TAGES



Sebastian Gröller

(22) hat den Konzert-Besuchern am Samstag im Landwirtschaftsmuseum einen unvergesslichen Abend beschert. Der gebürtige

Arnbrucker, früher einmal Trompeter in der Stadtkapelle Viechtach, hat während seines Musikstudiums sechs andere junge Bläser aus Bayern und Baden-Württemberg kennen gelernt, die wie er neue Wege der Performance einschlagen wollten. Entstanden ist das unkonventionelle Ensemble „SeppDeppSeptett“, das die Zuhörer in Regen begeisterte.

– Foto: Archiv